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北京班学员 

孟庆杰（北京工商大学法学本科四年级） 

  五个多月的学习生活中，来胜一直是一个重要的角色，来胜是良师益友，他帮助我梳理知识、建

立体系，他给我提示重点、剔除枝末，让复习变得更轻松简单。老师们也是提供了很多好的学习方法，

并不断提醒我们要养成好的学习习惯，来胜带给我们的不仅仅是知识。 

  来胜是专业的，我觉得他的课程科学合理，各个阶段紧凑但不紧促，会留下一定的复习时间，而

在间歇期，助教和视频学院的服务会帮助我更好的掌握知识。来胜的团队很年轻，让人感觉时刻充满

激情，但他们更关注的是他们的服务质量，有法学专业背景，且通过司法考试的在来胜的团队中很多，

这也使他们的关怀和服务更加专业。 

  总之，来胜是个优秀的辅导机构，感谢来胜！ 

魏颖（北京联合大学法学本科四年级） 

将近 3 个月的复习很辛苦，但这个过程却让我感到无比充实，特别是加入来胜的学习，他们人

性化的服务果然名不虚传，在这个枯燥乏味的过程中，让我体会到来自家人的温馨。 

我尤其推崇行政法吴鹏老师授课。因为我本身行政法学的不是很好，听其他师兄姐也说这门课

很难，但是听了吴鹏老师体系的讲解，使我进步了不少。何挺老师的讲义也很好，他把相关的知识点

进行了归纳总结，用表格的方式非常有助于我们的记忆。 

再次就是来胜的视频学院很受用，虽然现场听课互动感觉会好一些，但是有时会有走神跟不上

老师思路的问题，视频学院在这一点上的优势就很突出，我们可以自行调整授课的节奏，让老师跟着

我们的节奏！  

李慧敏（中央财经大学法学本科三年级） 

来胜作为一个法律专业培训机构，虽然在北京开展教学没有同类机构早，但是却是后起之秀，

尤其让我感到满意的是她的服务，工作人员都很体贴，尽量满足学员的要求。来胜的视频学院弥补了

面授班在时间上的局限性，使得我们即使赶不上面授班，也可以聆听名师讲课。 

在教学资源上，来生的老师都是一线名师，内容完整，分析透彻。特别是理论提高班的授课，

对于整个司法考试起着基础性，甚至决定性的作用。后面的模拟考试与真实考试的安排几乎一样，对

于提前感受考试气氛，把握各卷做题时间都很有帮助。 

曲晓俊（中国人民大学法学硕士一年级） 

在同学的极力推荐下，我选择了来胜做司法考试备战过程中的伙伴。刚刚进入来胜的工作室，就

感受到了扑面而来的热情和朝气，引得当时还没有进入状态的我都盘算马上开始司法考试的复习计

划。在开始上课以后，来胜的工作人员像朋友一样，经常会主动打来电话，询问复习的进度，有没有

什么问题，以及就我说的状况提一点建议，这些都是些小事情，但是无处不透着温暖。值得称赞的还

有来胜的视频学院，有时状态不好，有时有些急事，偶尔会耽误了某节课，来胜周到地赠送学生一定

的免费登陆视频学院补课的机会，让我们在固定课时之外，可以灵活地加补自己缺的课和没有掌握好

还想重复听的课。 
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陈 艳（北方交通大学法学本科三年级） 

首先，作为一名“来胜法律人培训机构”的学员，在这将近半年的司法考试课程的学习过程中，

来胜在学习上给我提供了很多的资源和帮助，我也慢慢地喜欢上了这个温馨的大家庭。来胜给我最深

的印象就是工作人员热情友好的服务态度和认真负责的工作精神，让人感觉很亲切很舒服。 

其次，来胜的课程安排地非常系统合理，而且就算是偶尔有事没能去上课，还可以抽时间去视

频学院补以前落下的课程，不用担心缺课。 

再次，来胜请来授课的老师都是司法考试培训的名师，授课质量有保障。还有，特别感谢来胜

为学员提供的助教服务，很多疑问他们都会耐心地讲解。 

最后，希望来胜能够越办越好，成为更多人通过司法考试的桥梁。 

官梦溪（北京林业大学法学本科三年级） 

来胜真切关心每个学员在这里学习的质量，我们需要的，我们想到的，我们没有想到的，来胜

统统都为我们想好了，我们可以把心思全都放在学习上，其他的都可以放心地交给来胜。 

在酷暑高温的七八月，我们不用担心如何抗暑，来胜会把空调开的大大的，并嘱咐我们怕冷的

带上外套，在凉爽的环境下集中精力学习，而不会昏昏欲睡。有时会会遇上堵车，迟到一会儿，有时

会有急事，落下一些课程，这些也不用担心，，可以在视频学院补上，来胜给每个人都配上一副耳套，

专供我们听视频课时享用，虽然只是小小的一副耳套，却让人觉得很温暖舒心。视频学院最神奇的就

是可以自由安排时间，自主选择课程，自我调节速度，可以反复听没有听明白的地方，同时助教会在

办公室，随时解答我们的问题。 

徐隽（中国人民大学法学本科三年级） 

    来胜法律人培训视频学院为准备司法考试的学生提供了新的学习模式。 

    在视频学院里，学员可以自由选择上课的时间、科目和阶段；在听课过程中，可以根据自身情况

调整课程进度、播放速度；遇到不明白、不清楚的地方，可以停下来，反复地听，为思考、记录等留

下了充足的时间。在遇到类似问题时，还可以调出以往听过的课程，对比学习，加深理解。总之，视

频学院的学习更具自主性、灵活性和实效性，它不仅和面授课相差无几，而且还具有更多优点。 

    视频学院环境很好，学员可以自主地独立学习，不受其他因素的干扰。强大的师资、优质的服务、

浓郁的学习氛围为学习的进步提供了保障。选择来胜法律人培训提供的视频学习，是准备司法考试，

新的，卓有成效的方式。 

薛芳（北京师范大学法律硕士一年级） 

   转瞬间结识来胜快一年了，在来胜这几个月的收获已超过了我报名时的预期。课程结束了，真心

地想表达自己对来胜及来胜人的感言。 

1， 合理的课程安排：良好的课程阶次安排，一环套一环，逐渐深入，优秀教师的选聘，助教的
安排帮我们随时解决学习中的问题，读书会的安排让我更好地了解自己问题何在。 

2， 视频学院辅导特色：视频学院是来胜的特色，相信培训市场的竞争势必首先淘汰无特色的竞
争者。 

3， 优秀的工作人员：来胜的所有工作人员年青，有激情，有干劲，更重要的是虽然年轻，但都
踏实，务实于自己的工作。哪怕是上课小小的提醒“上课别睡觉”，也体现了来胜人的用心
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和细心。最后给学员发的卡片，有心人一定能发现来胜人对卡片寄语作了特殊处理，真让学

员倍感亲切。对此，我已不知多少次对同学大加赞赏来胜人的良苦用心，来胜人的良苦用心

是在其他同类甚至是知名辅助机构所见不到了，也体会不到的。 

    要说来胜的好，还有许多，足足已记在心里，不再言表。用心，真诚，精致，踏实肯干，专业是

我对来胜及来胜人的评价。 

肖芳欣（中国青年政治学院法学本科三年级） 

在来胜学习的这些日子里，最大的感受是这里的服务很全面。 

从第一次上课睡觉被好心工作人员推醒，到最后一次课后收到来胜的温馨祝福，无不体现着“全

面”这一概念。除了在课堂上来胜的关心无微不至，课下的各种学习安排也让我印象深刻。如高分读

书会上研究生师姐的经验分享，冲刺班时午休时间的助教答疑，无不用实际行动细心的解答着我们心

中的不解。 

除了以上“全面”的展示，最重要的就是来胜为我们请来的名师了，他们精湛的授课让我受益

颇深，不仅如此，课后的视频补课更是让我充分，自由的安排了自己的学习时间。 

综上所述，感谢来胜全面而细致的服务，感谢所有的工作人员。 

陈祎萌（首都经贸大学法学本科毕业） 

在今年年初的时候，因为考研认识了来胜这个学校。实惠的价格，贴心的服务，最主要是优质的

授课让人很是舒服。所以在想要报司考班的时候我毫不犹豫的选择了来胜。果然这几个月的学习让我

深感决定的正确。 

 服务，一如既往的亲切与舒服，无论跟他们说什么都很认真解释与解决问题。而且最让我感动的

是很多员工都认识大多数的学员，见面往往都是叫名字，这是我在任何一个培训班没有看到的，无形

中拉近了人与人的距离，赞一下。 

 最后就是重中之重的教学，任你其他的项目再好，这个才是我们选择来胜的最重要的原因。老师

都是名牌教授，讲课重点非常明确，且尽最大的努力帮助我们记忆，很多东西靠着老师在讲课时的深

刻印象，再次背的时候非常容易，绝对是我们记忆的一大助力。而且三段式的教学，让我们跟着课就

学习了三遍，而且是从不同的方面不同的角度学习司法考试的各门课程。 

 总之，这几个月多谢来胜的帮助，辛苦了。 

王晶晶 （清华大学法学硕士一年级） 

    十分荣幸成为来胜的一名学院，在来胜学习的六个月我收获颇丰，受益匪浅。在准备司考的路上

有来胜相伴，的确是人生的一大幸事。 

    首先，来胜的师资是一流的。作为一名法学本科生，尤其是在较好的法学院学习了四年的学生，

我分明感觉到课堂教育和司考教育是相辅相成。课堂教育注重理论的教育，思辨思维的训练，教会你

think as a lawyer.但是在注重批判性的教育的同时，我不得不承认自己的建构能力有限。也就是对

现有法律条文的把握有限，在这个意义上说司法考试是对中国学院法学教育的重要补充。来胜的师资

来自学院，但是他们在可堂上传授的不再是理论之争而是实实在在的法律职业教育。 

    其次，来胜的服务质量是一流的。选择了来胜就意味着选择了一位良师益友兼全程的学习督导。

选择了来胜除了学习之外的事情，你可以不用去管。来胜的工作人员会给你想到，提醒你甚至帮你做
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好。在来胜你所感到的是一个家庭的温暖，而不是一个冷冰冰的培训机构。 

    再次，来胜的硬件设施比较齐全，有条件优良的视频学院。对于不能去上实体课的同学，可以选

择去听视频课程。 

    最后，十分感谢来胜一路来的关心支持和鼓励，希望在以后的道路上来胜能够坚持自己的风格，

走出自己的特色之路 

王娟（北京理工大学法学本科四年级） 

时间总是过得飞快，转眼间在来胜的学习也要接近尾声了，真的很感激来胜：感激来胜优秀的

老师，让枯燥无味的课程变得丰富多彩，让繁杂琐碎的知识点串连成线，编织成网；感激来胜提供的

舒适环境，宽敞明亮的教室、完备的设施，还有视频学院的优雅环境，给我一种极其舒适安宁的感觉；

感觉来胜所有费心服务的人员，耐心的解释，周全的考虑，热心的服务，完全不同于个别冷冰冰的服

务机构，让一纸简单的合同变成了一副温馨的画卷！ 

在来胜的学习中，我不但收获了知识，也结识了许多优秀的同学，还拾得来胜给予的点滴关心，

选择了来胜，我永不后悔！ 

徐东明（北京中医药大学法学本科毕） 

自从使用视频学院以来，觉得有以下几点好处值得与大家分享： 

来去自如。对于已经工作的我来说，这一点是相当重要的。能让我在有限的时间里最大限度的

集中精力是一件很难得的事情，视频课程就能做到这一点。 

便捷高效。这一点指的是工作人员，很迅速的登记登出节省了时间；每 3 小时多留半小时给学

员缓冲是非常 nice 的；为学员保留座位也是很人性化的体现。 

辅助情节。能随时消化疑点难点，无论是助教还是可借用的参考用书都不同程度的减少了学员

的学习阻力。 

环境良好。这一点毋须多言，拥有安静、整洁和比较齐全的后勤设备。 

和雪莲（在职人士） 

自从 08 年理解来胜以来，印象一直很好，于是 09 年三月选择来胜全程班。临近考试了要结束

这种学习授课真是感慨万千。 

 首先，说说来胜的师资，从 A、B、C三系列来讲，总体老师的水平都是超高水平，即从司考讲课

来讲一流的，偶然有的老师授课方式和方法上有些小瑕疵，和在场的工作人员沟通，再进一步的改进，

还是不错的，希望以后多情一些年轻有为的，方式方法大家都能接受，总体评价较高的老师。 

其次，视频学院这块，给大家提供更多的方便，为我们提供一种很好的学习方式，我个人补课

不是很多，时间够用就好，环境不错，就是这地板太响了，我都换布鞋来这儿，怕出来进去影响大家。 

再多说一些感谢的话，感谢来胜所有工作人员的真诚，热情，友好的服务，为我们提供了助教，

自习课堂，更多关心，更多帮助。 

 

 


